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Estamos festejando los primeros 25 años de la revista. 
Veinticinco años de camino recorrido, con crecimiento, 
nuevas apuestas y cambios, pero siempre con el obje-
tivo claro de acompañar y fomentar al hockey nacional 
y regional.  Allá por 1999 apostamos a este sueño y 
nunca más paramos.

Con el respaldo invaluable de las empresas y spon-
sors que mes a mes confían en nuestro trabajo y son 
el motor principal para que SOLO HOCKEY lleve dos 
décadas y media de trayectoria ininterrumpida. Los 
lectores y amigos, que desde hace 25 temporadas 
nos buscan cada fin de semana en las canchas, leen 
nuestra edición papel, nos siguen en redes sociales 
y participan de nuestros sorteos. Los deportistas y 
dirigentes, que confían en nuestro desempeño y se-
riedad periodística, brindándonos sus testimonios en 
cada entrevista y sumándose a cada una de nuestras 
propuestas. Colegas, que trabajan codo a codo y con 
quienes compartimos la misma pasión. Somos muy 
afortunados de tener el acompañamiento de todos y 
cada uno de ustedes en este camino.

Un nuevo aniversario, pero esta vez un festejo muy 
emotivo y especial. Lanzamos nuevo logo, con la iden-
tidad y la marca registrada de SOLO HOCKEY, pero 
con la imagen renovada para seguir más vigentes que 
nunca.

SOLO HOCKEY no es solo una revista de hockey, es 
una familia que desde hace 25 años no para de crecer. 
¡Lo mejor siempre está por venir! 
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“TENEMOS UN EQUIPO TALENTOSO CON 
GRAN CALIDAD DE JUEGO”

Eugenia Trinchinetti

Luego de disputados los partidos por la Pro League en Santiago del Estero, SOLO HOCKEY habló con 
Eugenia Trinchinetti sobre el balance de esos encuentros con Alemania y Bélgica. El reconocimiento 
como segunda mejor jugadora del mundo por la FIH y el gran objetivo de los Juegos Olímpicos de 
París. “No me hace más que nadie, acá se labura cada día siempre”, sentenció.

“El balance de los cuatro partidos fue 
muy positivo. Fueron los primeros del 
año, tuvimos buen juego colectivo, 
defensivo por momentos. En ambas 
áreas fuimos efectivas…se arrancó 
bien ganando tres partidos de cuatro. 
Con el último quedó un sabor amargo 
pero tirando para adelante y pensan-
do en positivo”, comenzó analizando 
la delantera de Las Leonas. “Tenemos 
un equipo muy talentoso, tenemos 
gran calidad de juego. Hay cosas por 
mejorar pero pensando en lo más  
arriba siempre”.

-Terminaste el 2023 siendo campeona 
con San Fernando, con la nominación 
a mejor jugadora del Mundo por la 
FIH…

-Significó mucho para mí el torneo con-
seguido con mi club, haber sido elegi-
da como  la segunda mejor jugadora 
del mundo, no te vas dando cuenta 
de las cosas buenas que te pasan… 
cuando termina el año decantás un 
poco y mirás todo lo que pasó y es 
increíble. Es lindo que te reconozcan 

pero siempre con los pies en la tierra. 
Siempre hay que pensar que es este 
equipo y el equipo técnico el que me 
da la confianza para jugar así, sintién-
dome suelta y consiguiendo logros. 
“Cuando me definieron como una de 
las mejores jugadoras del mundo fue 
un reconocimiento enorme, es hermo-
so algo así, pero no me hace más que 
nadie. Acá se labura cada día siem-
pre, dando lo mejor de mí y eso me 
llevó a ese lugar”, aseguró. 

-Cuando mirás todo lo conseguido, 
¿Pensás en aquel Mundial Junior casi 
como el inicio de todo este presente?

-Sí, fue algo que me quedó marcado. 
Ahí fue el inicio de esta creación, fue 
mística, fue nuestro primer torneo im-
portante que salimos campeonas…se 
definieron los perfiles de cada jugado-
ra. Agustín Corradini fue un gran for-
mador para muchas de nosotras. En 
esa etapa se fue gestando y formando 
el “dejar siempre todo, el ir por todo”.
“Si hoy veo el Mundial Junior era una 
niña. Corría, presionaba, era delan-
tera. Recuerdo que llegué a ese Mun-
dial fracturada de la mano. Hoy por 
supuesto me veo con más confianza, 
teniendo más la bocha, armando más 
juego. Más suelta”, comparó.  

-¿Cómo te preparás para los Juegos 
Olímpicos de París 2024?

-Obviamente que el objetivo del año, 
personal y como equipo, es la gran 
cita olímpica en París. Primero, en-
trenar a fondo para estar en la lista 
de jugadoras que viajan y luego con-
seguir la medalla de oro. Cruzo los 
dedos para que se dé. En caso de ir, 
será mi segundo Juego Olímpico con 
las Leonas. El anterior fue sin público 
por la pandemia, con este será una 
diferencia abismal. El anterior era un 
estadio vacío, ahora pensarlo con pú-
blico y con las familias alentando, me 
imagino un escenario espectacular.

Eugenia llevando la bocha en uno de los partidos de los Juegos Panamericanos. 

Eugenia con la bocha en el partido con Alemania durante la 
Pro League (Foto: Pasion y Deporteweb)
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Trinchinetti jugando para San Fernando (Foto de Matías Bilbao)
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Nacida en julio de 1997, Eugenia María Trinchinet-
ti siempre formó parte del Club San Fernando, 
desde los cinco años. En 2016 fue llamada a 
integrar Las Leoncitas, siendo campeona en el 
Panamericano Junior. En 2015 debutó con el Se-
leccionado mayor, logrando, en 2017, la Copa 
Panamericana.
 
En 2018 formó parte del plantel que fue al Mundial 
y en el Champions Trophy de ese mismo año se 
quedó con el bronce. En 2019 estuvo presente en 
la Pro League, en la cual Las leonas finalizaron 
en el cuarto puesto. También en 2019 en Lima, 
dijo presente en los Juegos Panamericanos que 
significaron el oro para el Seleccionado Mayor. 

En 2021, Eugenia fue a su primer Juego Olímpico 
en Tokio, en el cual las argentinas se quedaron 
con la medalla de plata.  En 2022, ganó la Copa 
Panamericana de Chile, fue oro en la Pro League 
y segundo puesto en el Mundial con Las Leonas.

Eugenia llevando la bocha en los Juegos Panamericanos. Eugenia en un partido de Las Leonas.

Eugenia festejando con su familia en los Juegos Panamericanos. 



98

FIH PRO LEAGUE EN SANTIAGO 
DEL ESTERO

Del 14 al 19 de febrero se disputó una nueva fecha de FIH Pro League 2023-24 en el Estadio Provincial 
de Hockey de Santiago del Estero. Las Leonas y Los Leones se midieron con Bélgica y Alemania.

En el Estadio provincial de Hockey de 
Santiago del Estero, los selecciona-
dos nacionales se midieron con Bélgi-
ca y Alemania disputando dos partidos 
contra cada uno de los rivales en el 
marco de una nueva fecha de la FIH 
Pro League edición 2023-2024.

Hasta ese momento, Las Leonas lle-
vaban disputados en esta edición de 
la Pro League cuatro encuentros: una 
victoria, un empate con punto bonus 
y dos resultados desfavorables. Los 
Leones, por su parte, llegaban  con 
cuatro partidos jugados: una victoria, 
dos empates (con un punto bonus) y 
sólo una derrota.

Por el lado de las dirigidas por Fer-
nando Ferrara, el comienzo de 2024 
arrancó con una goleada ante Bélgica 
-cuarto en el ranking mundial- por 5 
a 0. Los goles fueron convertidos por 
Manuele, Di Santo, Albertarrio, Gor-
zelany y Trinchinetti.  

En el segundo encuentro, Las Leonas 
vencieron a Alemania -quintas en el 

Agustín Mazzilli en el partido frente a Alemania. (Gentileza Pasion y Deporteweb)

Agostina Alonso en el partido frente a Alemania. Gentileza Pasion y Deporteweb

Resultados actualizados 

Con estos resultados, Las Leonas 
se ubican terceras en la general 
con 14 puntos producto de cuatro 
victorias, un empate y tres derro-
tas. Por encima tienen a Países 
Bajos s y a China.

Los Leones, por su parte, tienen 
dos triunfos, cuatro igualdades y 
tres caídas y están segundos en la 
tabla de posiciones con 13 puntos, 
cinco menos que el líder, Países 
Bajos.

ranking mundial- por 3 a 1. “Lo lle-
vamos bien y dominamos el partido. 
Tuvimos algunas cosas muy positi-
vas y otras que mejorar pero estoy 
conforme”, declaró el técnico de Las 
Leonas una vez finalizado el segundo 
partido.

En el tercer encuentro -el segundo 
frente a las belgas- las argentinas 
volvieron a ganar, ésta vez por 2 a 
0. Ya en el cierre de la fecha de Pro 
League, Las Leonas cayeron frente a 
Alemania 0-2, cerrando la serie de lo-
cales con tres victorias y una derrota.

Para los caballeros, el año también 
comenzó de manera positiva. En el 
debut, le ganaron a Bélgica -segun-
dos en la tabla mundial- por 4 a 1 con 
goles de Nicolás Keenan (dos tantos), 
Nicolás Della Torre y Maico Casella. 
Frente a los actuales campeones del 
mundo, los alemanes, Los Leones 
lograron un empate 1 a 1 y se que-
daron con el punto bonus tras conver-
tir más tantos en los shot outs.

“Más allá de los resultados, fuimos de 
menor a mayor con el equipo. Contra 
Bélgica no tuvimos un gran partido 
como planeamos, más allá de que ga-
namos. Con Alemania estuvimos a la 
altura y respetamos el plan de juego”, 
analizó el técnico argentino una vez fi-
nalizados los dos primeros encuentros 
de la serie.

En el tercer encuentro, frente a Bélgi-
ca, Los Leones no pudieron repetir la 
performance del debut y cayeron con 
los europeos por 3 a 4. En el cierre 
de la fecha de Pro League, volvieron 
a quedarse con el punto bonus tras un 
empate 2 a 2 frente a Alemania.

Las próximas fechas

Las próximas presenta-
ciones de ambos seleccio-
nados iniciarán en mayo en 
Amberes, Bélgica.  

Allí, jugarán ocho partidos 
cada uno: Las Leonas lo 
harán contra el local, India, 
China y Australia mientras 
que los Leones tendrán 
como rivales, también dos 
veces a cada uno, a India, 
Irlanda, España y Australia.
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“Fue todo muy loco. El año pasado fue 
muy duro para mí y mucha gente me 
ayudó a transitarlo. En septiembre de 
2023 me llegó el llamado de Fernando 
Ferrara consultado si quería ir invitada 
a Las Leonas. Obviamente fue un lla-
mado muy repentino, no me lo espe-
raba. Fue hermosa noticia”, comenzó 
contando Stefania sobre su presente.
 
Formada en el club El Quillá de San-
ta Fe, Stefy siempre soñó con jugar 
el Metropolitano de Buenos Aires: “lo 
veía por la tele y decía ´me gustaría 
estar ahí, quiero jugarlo´ el nivel es 
muy bueno. Estuve en Holanda, el niv-
el es superior, pero acá e encontré un 
buen torneo”

-¿Considerás que fue clave haber 
venido a Buenos Aires a jugar a GEBA 
para estar hoy con el Seleccionado 
mayor?

-Por supuesto, sirvió haber venido a 
Buenos Aires a jugar el Torneo Metro-
politano, estar todos los fines de sem-
ana, que ellos te vean. Donde tenés 

más competitividad, te pones a prue-
ba. Empecé media baja los primeros 
meses, no me sentía yo. Pero pasó el 
tiempo, me acomodé, mejoré el ren-
dimiento y terminé los últimos parti-
dos muy bien. Eso también me dio la 
posibilidad del llamado a Las Leonas. 
Los Play Off también son una  vidriera 
para el Seleccionado.

-¿Soñabas de chica con vestir la cam-
iseta argentina?

- Uno siempre desea estar en lo máx-
imo que es la Selección Nacional. Era 
el deseo desde chica, pero a medida 
que fueron pasando los años, se había 
venido abajo eso, lo veía difícil, me fui 
a jugar afuera a Holanda, me encontré 
con otro mundo, eso me gustó. Fue 
difícil volverme pero hoy estoy en la 
Selección y no veo nada mejor que 
eso. No me arrepiento de nada.
“Ser la primera jugadora de la ciudad 
de Santa Fe que llega al Selecciona-
do Nacional me da orgullo, me pone la 
piel de gallina. Fue mucho el sacrificio 
de mi familia, del club, mi experiencia 

en Holanda…todas esas cosas me 
pusieron hoy acá”, detalló.

-Sos una jugadora poli funcional, ¿Eso 
te da un plus?

-Me di cuenta ahora de eso. Por lo 
general soy más ofensiva pero hoy es-
toy en la defensa, estoy muy contenta. 
Siempre me interesó la defensa pero 
nunca lo había puesto a prueba. Me 
pone contenta haber rendido en esa 
posición, está bueno ser comodín,  
jugar donde te pongan. Eso te da un 
plus por supuesto.

-¿Cómo se encaran estos meses pre-
vios a los Juegos Olímpicos de París?

-Pienso en París cada día, son cinco 
meses en los que no voy a regalar 
nada. Las posibilidades de estar en 
los Juegos Olímpicos siempre están, 
cualquiera pueda estar, el camino es 
duro, los entrenamientos, pero “al que 
quiere celeste que le cueste”. Pondré 
cada día a lo mejor de mí. Si se puede 
estar en la lista, sería increíble. Si no 

se da, habrá sido un privilegio estar 
entrenando con las mejores.

“Es de los mejores torneos que se 
pueden dar a nivel Selección. ¿Quién 
no quiere estar? Iremos paso a paso, 
lo primero es estar en la lista. Me da 
motivación extra pensar en los Juegos 
Olímpicos,  por supuesto”, agregó. 

-¿Cómo te sentiste en los partidos de 
Pro League jugados en Santiago del 
Estero?

- La Pro League me fortaleció, fue mi 
primer torneo para romper el hielo. 
Una vez que haces eso, luego ya es 
diferente todo. Todo sirve, de lo malo 
aprendes, más que de lo bueno. Em-
pezaremos a trabajar en lo que hay 
que mejorar luego de estos partidos. 
Todo pensando en París, mantener 
lo positivo y las cosas negativas para 
revisar. 

-Te enfrentaste con Holanda, donde 
juegan compañeras tuyas de tu paso 
por el país europeo…

-¡Sí! Fue muy loco enfrentarme con 

jugadoras de Holanda, con quienes 
había compartido equipo allá, y yo con 
la camiseta argentina, fue muy hermo-
so. 
“Sinceramente no me relajé mucho en 
el verano, descansé pero entrenando 
porque debía llegar muy bien al ini-
cio de esta temporada. Pero siempre 
viene bien la familia, el descanso, un 
poco de relajo en la ciudad de uno…
buena dosis de familia pero sin de-
jar de entrenar”, aseguró y compartió 
como fue regresar a su club en San-
ta Fe. “Siempre encuentro cariño, 
amor, respecto, me abren las puer-
tas siempre, cada vez que regreso 
las más chicas me dan amor…es mi 
casa. Es el club que me enseñó a 
ser la jugadora que soy hoy en día”.  

-¿Pensás en las metas a futuro?

-Hasta que me dé el cuerpo estaré en 
Las Leonas. Entré tarde, soy joven 
(NdR. Stefania tiene 24 años) pero es-
toy grande. Si el cuerpo y los años me 
dan, estaré para representar a mi país 
siempre.

“HOY ESTOY EN LA 
SELECCIÓN Y NO VEO 
NADA MEJOR QUE ESO”

Stefania Antoniazzi

Stefania es la primera Leona oriunda de la ciudad de Santa Fe. En septiembre pasado, el llamado de 
Fernando Ferrara -entrenador del Seleccionado Nacional- le cambió la perspectiva para este 2024. 
Haber venido a jugar el Torneo Metropolitano con GEBA y su paso por el hockey holandés fueron de-
cisiones que le permiten estar hoy preparándose para los Juegos Olímpicos de París.

Stefania llevando la bocha en el partido frente Alemania.
Stefania Antoniazzi en el partido.
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URUGUAY SE QUEDÓ CON EL QUINTO LUGAR Y FUE EL 
MEJOR DE AMÉRICA

“BUSCANDO ESE CAMBIO EN EL ADN 
DEL HOCKEY DE URUGUAY”

         Mundial de Hockey 5 

Juan Luis Espasandín
conducción de  Rivero y el head coach 
Nicolás Tixe, de cara a la Copa Améri-
ca de marzo de 2025, donde seremos 
locales. En esa Copa América no-
sotros buscaremos la mejor figuración 
posible y, por qué no, la clasificación 
al Mundial femenino de hockey de 
Países Bajos y Bélgica 2026.

-¿Cómo se preparan para esa Copa 
que los tendrá como dueños de casa?

- Desde mi cargo de presidente y 
con mis compañeros de directiva nos 
preparamos con todas nuestras fuer--Después de los Juegos Panamerica-

nos, ¿Te planteaste cambiar el hockey 
de Uruguay sumando un técnico como 
Rivero y reestructurando el trabajo?

-Después de toda la gran planificación 
que desarrollamos para los Juegos 
Panamericanos, con treinta partidos 
internacionales y la suma al trimes-
tre final de la preparación del técnico 
argentino Rolando Rivero decidimos, 
con nuestro head coach Nicolás Tixe y 
con el resto de la directiva, sumarlo a 
“Rolo” en forma estable desde marzo 
de este año, buscando ese cambio en 
el ADN del hockey de Uruguay. 

“De ahora en más nuestro head coach 
Nicolás Tixe pasará a planificar todo 
junto al técnico argentino Rolando Riv-
ero, quien tendrá manejo y decisión 
completos sobre las Cimarronas, Ci-

zas, sabedores de que estaremos rep-
resentando a nuestro querido hockey 
en particular pero también a todo 
nuestro deporte nacional en general. 
Efectuaremos el lanzamiento de dicha 
Copa en breve, en el mes de marzo de 
este año -1 año antes de la cita- con la 
presentación en sociedad de la comis-
ión organizadora de la misma, y con la 
presencia de las máximas autoridades 
del deporte nacional, del Hockey Pan-
americano y de la Federación Interna-
cional de Hockey. 

-¿Ser locales de un torneo tan grande 
marroncitas y el hockey masculino”, 
detalló. 

-En enero se jugó el Mundial de Hock-
ey Five y Uruguay entró en la histo-
ria consiguiendo una posición nunca 
antes alcanzada y siendo el mejor de 
América. ¿Cómo tomaste esto?

-Por supuesto con gran orgullo y con 
la linda sensación del deber cump-
lido. Poner a nuestra Selección del 
Hockey Five en el primer Mundial de 
la categoría en el lejano Omán  no 
fue nada fácil desde lo económico, 
pero le pusimos mucha pasión y mu-
cha inteligencia desde la organización 
y lo logramos. Como premio a dicho 
esfuerzo obtuvimos la mejor posición 
de una selección americana -salimos 
quintos- en dicha competencia, por 
delante de Estados Unidos y Para-

es una presión o una oportunidad para 
que el deporte encuentre la mejor 
posición y clasifique para el Mundial?

-Ser locales creo que más que una 
presión nos representa una gran opor-
tunidad y con la preparación del DT 
Rolando Rivero, más aún. Con ese 
plus que nos brinda la localía, jugar 
en casa a tribunas llenas y alentando 
mucho, ¡buscaremos meternos en el 
Mundial 2026!

guay. Tuvimos a la máxima golea-
dora del torneo, Teresa Viana quién 
también obtuvo el premio al mejor gol 
del Mundial. Además, dos equipos de 
arqueros nuevos y cincuenta palos de 
hockey para las selecciones formati-
vas. 
  
-¿Qué se viene para el hockey uru-
guayo?

-Por un lado, la presentación de nues-
tra Selección de Hockey Pista en el 
próximo Panamericano Indoor de 
Calgary/Canadá. La presentación de 
nuestra selección Junior Sub 21, ya 
bajo el entrenamiento del DT Rolando 
Rivero en el Panamericano Junior de 
Surrey/Canadá, allí buscando la Cla-
sificación al Mundial de la categoría. 
Además, el inicio de la preparación 
de Cimarronas y Cimarrones, bajo la 

El seleccionado uruguayo de hockey continúa a paso 
firme en su proceso de crecimiento y eso se hace no-
tar: las Cimarronas participaron de la primera edición 
del Mundial 5 en Omán y quedaron en quinto lugar, 
siendo, además, las mejores de América. 

En la fase de grupos, Uruguay enfrentó a Paraguay, 
Tailandia y Nueva Zelanda, y logró terminar primero en 
el grupo. Luego, jugó con Polonia, venció a Ucrania 5 
a 3 y a Malasia 8 a 4, quedándose así con el 5° puesto 
en el Mundial de Hockey 5 de Omán y siendo el mejor 
equipo de América dentro de las posiciones finales de 
la competencia femenina.

El Presidente de la Federación Uruguaya de hockey, Juan Luis Espasandín, dialogó en exclusiva con 
SOLO HOCKEY. El post Juegos Panamericanos, la llegada del técnico argentino “Rolo” Rivero, la ex-
celente performance de Uruguay en el Mundial de Hockey Five y la localía que tendrán para la Copa 
América 2025. “Nos representa una gran oportunidad”, señaló. 

Nicolas Tixe, Juan Espasandin y Rolando Rivero

Cabe destacar que Uruguay también se quedó con los 
premios a la goleadora del torneo -  fueTeresa Viana 
con 19 tantos convertidos- y que fue el segundo equipo 
en marcar más goles en la Copa del Mundo; el primero 
fue el campeón, Países Bajos.

Las Cimarronas no conformaron un equipo nuevo para 
el desafío de la modalidad cinco, sino que armaron su 
plantel con las mismas jugadoras que juegan hockey 11 
pero con un entrenamiento que les implicó dos meses 
de preparación plena y exclusiva para este Mundial.
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Uno de los jugadores de Mitre saliendo desdes el fondo en la final ante Geba. Foto de Matias Bilbao.

YA COMIENZA EL TORNEO 
METROPOLITANO 2024

Vicky Manuele llevando la bocha ante 
San Fernando. Foto de Matias Bilbao.

El 16 y 17 de marzo se inau-
gurará una nueva edición del 
Torneo Metropolitano. Este 
2024 trae catorce equipos 
participantes en Damas A y B 
y un fixture a dos ruedas con 
partidos de ida y vuelta. San 
Fernando en Damas y Mitre 
en Caballeros buscarán de-
fender el título de 2023.

De acuerdo a la publicación oficial 
de la Asociación Amateur de Hockey 
de Buenos Aires en su sitio web, las 
fechas de inicio del Torneo Metropoli-
tano 2024 serán el fin de semana del 
16 y 17 de marzo próximo.

En la categoría Damas A, que comien-
za el día 16 de marzo, los equipos 
participantes de esta temporada 
serán catorce: San Fernando -último 
campeón-, River Plate, Lomas At. , 
GEBA, Santa Bárbara, Ciudad, San 
Lorenzo, Italiano, Bco. Provincia, 
Vélez, S.I.C., St. Catherine´s,  Quilmes 
At. y Arquitectura.

Por el lado de los Caballeros A, com-
petirán: Bco. Provincia, GEBA, Mitre 
-defendiendo el título 2023-, San Fer-
nando, Ciudad, Quilmes At., Ducilo, 
Hurling, Santa Bárbara, BANADE, Ci-
udad-B, U. La Plata, San Fernando B 
y Lomas.

Ambos torneos de Primera A, tanto de 
damas como de caballeros, estarán 
compuestos por catorce equipos par-
ticipantes. La edición 2024 se jugará 
a dos ruedas con partidos de ida y 
vuelta.

Los clubes que ocupen los seis prim-
eros puestos de la tabla, pasarán a 
disputar los Play Off; de los cuales, los 
que finalicen la fase regular en primer 
y segundo lugar, estarán directamente 
en semifinales.

Los dos últimos de la tabla van a de-
scender, mientras que habrá repecha-
je entre el equipo en posición número 
doce de la tabla y quien ocupe el terc-
er lugar de la Primera B. 
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“EN EL HOCKEY TE TENÉS QUE 
REINVENTAR PERMANENTEMENTE”

                    Valentina Iacoponi

-“Cuando llegué no sabía la dimen-
sión de lo que era el Club Ciudad de 
Buenos Aires, yo hice una prueba 
para entrar. Una vez que entré me di 
cuenta que era un Club con historia”, 
comenzó recordando “Vaiti” sobre su 
llegada a Muni. 

Ella comenzó a jugar al hockey en el 
Club Liceo Naval -una compañera de 
colegio la incentivó a empezar- y de 
allí pasó a Ciudad de Buenos Aires. 
“Fue una decisión familiar, ya que mi 
hermano ya jugaba en Ciudad, tenía 
que reunirse la familia en un solo lu-
gar, además la vida social unificada…
la competitividad también fue una 

elección”.

-Una vez que pasaste a Ciudad se 
dieron una serie de acontecimien-
tos muy importantes que te marca-
ron el futuro…

-Sí, representar al Seleccionado de 
Buenos Aires fue una locura, un boom 
en mi cabeza. Recién me había cam-
biado de club, pero me estaba prepa-
rando para eso entonces era lo que 
quería. Se fue dando todo consec-
utivo, me cambié de club, empecé a 
ser más vista, me llamaron a los se-
leccionados, fuimos campeones con 
Ciudad…una verdadera locura. 

“Por una cuestión de edad no llegué 
a jugar con Rochy Sánchez en Liceo 
pero en Ciudad jugué un amistoso con 
Carla, me pongo a pensarlo y me vue-
la la cabeza”, agregó.

-En 2023 fuiste al Panamericano Ju-
nior de Barbados, ¿Cómo fue esa 
experiencia?

-Aún hoy se me pone la piel de gallina. 
Fue uno de los momentos más emo-
cionantes de mi vida, abrazar a mis 
compañeras, tener la camiseta argen-
tina con tu nombre, cantar el himno.
 
-¿Cómo vivís el presente del equipo 
de Damas A de Ciudad?

- Estar abajo del Top 10, al borde del 
descenso, es angustiante y triste. 
Porque Muni es un club que siempre 
está arriba, que tiene historia. Ojalá 
sirva como aprendizaje y crecimiento 
para decir “no queremos esto como 
club”. Nos pondremos a trabajar en lo 
que nos falta, hacer más. Reparar los 
detalles que nos llevaron en 2023 y 
2022 a no estar en lo más alto. 
“Tenemos el objetivo en 2024 de estar 
en Play Off nuevamente, que las infe-
riores tenga el sentido de pertenecía 
del club algo importante, que vean a 
la primera del club grande. Transmitir 
la energía del club”, detalló Valentina.

-¿Qué creés que podés aportar des-
de tu rol?

-Espero aportar goles y asistencias, 
todo lo que tenga que hacer, córners, 
lo que sea.
“Yo soy una jugadora muy habilidosa 
aunque me cueste decirlo, tengo mu-
cha actitud y corro mucho adentro de 
la cancha. Dejo todo, hasta el último 
segundo lo dejo todo. Si juego mal, 

La jugadora del Club Ciudad de Buenos Aires habló con SOLO HOCKEY para esta edición especial 
aniversario. Su llegada a Muni y las experiencias vividas hasta ahora: “Me cambié de club, empecé a 
ser más vista, me llamaron de los seleccionados, fuimos campeonas con Ciudad. Una verdadera locu-
ra”. Además, los desafíos que vienen con el Club para 2024. 

corro, hago quites, estoy focalizada siempre en 
dar 100 por ciento al equipo”, agregó.

-¿Qué aspectos te planteas mejorar de acá al 
futuro para seguir creciendo como jugadora?

-Tengo autocritica, demasiada a veces. Me frus-
tro y trabajo mucho eso. Me gusta ver partidos 
de otros equipos locales e internacionales, uno 
así también crece al ver otros jugadores y riva-
les. El hockey es un deporte donde te tenés que 
reinventar permanentemente. Me falta, física-
mente, tácticamente, pero todo se puede traba-
jar. Lo más difícil siempre es lo mental. Lo me-
joro con psicólogo deportivo, hablando con mis 
entrenadores, tomando consejos de gente que te 
ayuda a crecer.

“Ojalá pueda llegar a concretar todo lo que me 
falta, el futuro es incierto. Siempre es tener en 
claro que esto es seguir para adelante, creer en 
uno mismo, en los entrenadores que te dicen que 
aspectos y cómo mejorar, mantenerse constante 
en aprender, crecer, sumar y entrenar siempre 
mentalizada”, cerró.

Valentina llevando la bocha
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EQUIPA TU GIMNASIO
ATENCION ESPECIAL Y FINANCIACION 
 PARA JUGADORES Y CLUBES DE HOCKEY
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onfitarg onfit.com.arOn Fit TVOn Fit

LOW COST
PREMIUM GYM

Máquinas de última generación, instalaciones con sofisticación y diseño,

un ambiente acondicionado para la actividad profesional y en las dimensiones

más grandes de Sudamérica. ON FIT convierte el entrenamiento

en una experiencia única a través de espacios estéticos, música, videos,

imágenes atractivas y medios interactivos. Contamos con 9 sucursales 

y 3 próximas aperturas: Saavedra, Quilmes e Ingeniero Maschwitz.

LA PRIMERA CADENA DE GIMNASIOS
LOW COST PREMIUM EN ARGENTINA
UN NUEVO E INNOVADOR CONCEPTO DE ENTRENAMIENTO

PILAR     OBELISCO    PLAZA DE MAYO    ALMAGRO    COLEGIALES    LOMAS DE ZAMORA    FLORES    CONGRESO    OLIVOS
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Cande Tunessi en Ferro vs Ciudad

Eugenio Balboa en el partido con San Fernando 

Mili Forcherio y Euge Trinchinetti en el partido Lomas - San Fernando

 Majo Granatto con Santa Barbara  
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SOLO HOCKEY PARA 
TODA LA VIDA

En Sídney 2000 el hockey Argentino 
consiguió su primera medalla en un 
Juego Olímpico. Para ese entonces, 
era la Selección Femenina de hockey 
y desde ahí comenzaron a ser LAS 
LEONAS. Pasaron los años y fueron 
varios los logros por parte de Las 
Leonas. El hockey masculino tam-
bién comenzaba a crecer, con varios 
campeonatos junior ganados y con 
grandes camadas de jugadores que 
empezaban a hacerse notar también.

SOLO HOCKEY con su revista en pa-
pel ya era parte del mundo del hockey 
y recibía apoyo de grandes empre-
sas. Desde el inicio, fuimos haciendo 
camino al andar, con los objetivos muy 
claros, siempre con perseverancia. La 
premisa de “lo mejor está por venir” 
fue lo que siempre me caracterizó con 
SOLO HOCKEY.

Allá por el año 2010 se hizo el Mundi-
al de hockey en Rosario, donde Las 
Leonas fueron campeonas del mun-
do. En ese evento, SOLO HOCKEY 
estuvo presente en cada jornada en la 
cancha, llegamos a repartir fixtures de 
bolsillo con el apoyo de nuestras mar-
cas. Fue el crecimiento más impor-
tante del deporte y también el nuestro. 
Todo era una novedad y un descu-
brimiento de lo que podíamos llegar a 
hacer con nuestro equipo de trabajo. 
La edición especial de ese Mundial 
fue un verdadero boom. 

Después de esos años iniciales que 
pronosticaban un camino de gloria de 
nuestro hockey, fueron muchos logros 
en el deporte y como medio especial-
izado estábamos en cada torneo haci-
endo las coberturas, tanto en nuestro 
país como en el exterior. El apoyo de 
distintas empresas era una realidad y 
era clave para crecer, el nombre de 
SOLO HOCKEY ya tenía su relevan-
cia a nivel nacional.

La medalla de oro de Los Leones en 
Río de Janeiro también significó una 
revolución en el hockey masculino 
de la Argentina. SOLO HOCKEY fue 
testigo directo de ese evento, estan-
do presente y viviendo la emoción de 
nuestros jugadores que dejaban en-
trever los éxitos que se venían para el 
equipo masculino.

A partir del 2018, 2019 sumamos nues-
tra página web,  luego llegó la hora de 
las redes sociales. Nunca nos fuimos 
de foco…Sabía que siempre íbamos a 
estar a la altura, adaptándonos a las 
nuevas formas de comunicación y que 
íbamos a escuchar la necesidad del 
momento con el profesionalismo de 
siempre.

En estos 25 años, SOLO HOCKEY fue 
distinguido con premios por parte de 
diferentes entidades, siempre agra-
decí el reconocimiento a mi trabajo 

pero nunca perdiendo el foco ya que 
era agradecer y seguir. 

Hoy, luego de años de crecimiento, 
de renovaciones, de cambios en el 
equipo de trabajo y etapas cumplidas 
-hoy estamos renovando nuestro logo 
por tercera vez- nos juntamos a cel-
ebrar los primeros 25 años de SOLO 
HOCKEY. Literalmente la mitad de mi 
vida, ya que este año cumplo 50 años, 
abocada a este proyecto que es lo que 
me hace feliz.  

Siempre pienso y digo que uno tiene 
que ser PERSEVERANTE, SOLO 
HOCKEY es ejemplo de esto. COMO 
DIJE DESDE MIS COMIENZOS, ¡LO 
MEJOR ESTÁ POR VENIR! SALUD.

Comencé allá por el año 1999, después de muchas idas y vueltas para dar el paso. Tenía y veía la 
necesidad de un medio periodístico de hockey y para el hockey. Se empezaban a reflejar los logros 
del deporte hasta ese momento y su gente necesitaba donde verse reflejada y así sentirse parte de él.
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